

Betreff:

Zustand Barfußpfad am Bienroder Kiesteich

Organisationseinheit:	Datum:
Dezernat VIII 67 Fachbereich Stadtgrün	29.04.2025

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Status
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)	29.04.2025	Ö

Sachverhalt:

Zu den Fragen nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Zu 1: Es gibt keinen festen Pflegerhythmus. Nach Fertigstellung des Barfußpfades musste festgestellt werden, dass der notwendige Pflegeaufwand außergewöhnlich hoch ist, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten.

Zu 2: Eine Beschilderung wäre grundsätzlich möglich, wird aber mit Verweis auf die Beantwortung der Frage 3 abgelehnt.

Zu 3: Die Verwaltung würde ebenfalls den Rückbau des Barfußpfades durchaus in Erwägung ziehen. Es bestehen nicht ausreichend personelle Ressourcen, um die Verkehrssicherheit eines solchen Barfußpfades im öffentlichen Raum durch tägliche Kontroll- und Pflegegänge zu gewährleisten. So kann bspw. nicht gewährleistet werden, dass sich keine Kronkorken oder Scherben in den Materialien befinden, die unter Umständen zu schwerwiegenden Verletzungen führen könnten.

Loose

Anlage/n: keine